
“华溪春潮”主持人
礼服有了专属名字

彰显专业形象
致敬“春潮”星光

本 报 讯（融 媒 记 者 俞 舒 梦）

在历届“华溪春潮”春节联欢晚会

上，主持人的礼服一直是一大看

点。礼服不仅能彰显主持人的专

业形象，还能通过色彩、款式等元

素，巧妙地传达出晚会的核心理念

与情感色彩，是晚会氛围与格调的

重要体现。1 月 17 日，记者采访了

第 40 届“华溪春潮”春节联欢晚会

的几位主持人，了解今年晚会礼服

的特色。

“今年很特别，我们的礼服都有

一个属于自己的名字。”市融媒体中

心主持人方小蓓首先展示了她的礼

服：这是一件浅绿色的长裙，右肩到

裙摆处用绿色和白色的钉珠串出了

一片秀竹，应了这件礼服的名字

——竹报平安。

“因为即将到来的是乙巳蛇年，

也被称为‘青蛇年’，所以我选了这

套绿色礼服与之相呼应，也能灵动

地展现出生机盎然的状态。”方小蓓

说，前两年“华溪春潮”晚会上，她都

穿了红色的礼服，希望今年能用一

套不同颜色的礼服为自己和观众带

来新鲜感。

今年的“华溪春潮”春节联欢

晚会以“致敬”为主题，这也在主持

人的礼服上有所体现。首次担任

“华溪春潮”主持人的徐晨基，选择

了一套深蓝色的丝绒礼服，领口和

袖口处缀满了闪亮的水钻。“我的

礼服名叫‘繁星漫撒’，上面有很多

水钻，就像星星一样闪亮。”徐晨基

说。

除了这个显而易见的原因，这

个名字的背后还有更加深刻的含

义。“每一年的‘春潮’舞台上，总有

广大台前幕后的演职人员在默默

发出自己的光亮，大家汇聚在一

起，共同点亮了‘华溪春潮’的舞

台。晚会结束后，大家又会回到自

己的岗位上，继续发挥自己的光和

热，就像点点星光撒到了永城的每

个角落。”徐晨基说，希望通过这样

一个名字，向这些年来为“华溪春

潮”春节联欢晚会共同努力的工作

人员致敬。

和往年一样，今年的“华溪春

潮”春节联欢晚会也将有 6 名主持

人登台。那么，其他主持人将穿上

怎样的礼服呢？请大家共同期待 1

月 24 日晚，第 40 届“华溪春潮”春

节联欢晚会的全程直播。

主播探春潮
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市政协委员 胡济邦

16 年从检生涯，8 年市政协委员

履职之路，胡济邦肩负政协委员履职

为民的光荣使命，以实际行动诠释基

层检察官的为民情怀。

自担任政协委员以来，胡济邦十

分关注经济建设、生态文明、新能源等

领域相关问题。尤其是在担任“公益

同心”政协委员工作室牵头委员以来，

他大力开展公益宣传，有效激发公益

诉讼工作活力，推进公益诉讼长治长

效。在参与公益诉讼案件中，他广泛

收集社情民意，撰写了《关于加快完善

我市无障碍环境建设助力文明城市创

建的建议》《关于加快石柱省级湿地公

园建设的几点建议》等提案。

两会即将开幕，胡济邦聚焦经济

领域，提出《守正创新 奋力谱写五金

八大支柱产业发展新篇章》的提案。

“五金产业对于永康至关重要，因此我

在产业升级、人才培养、自主品牌建设、

营商环境优化等方面提出了一些建

议。”胡济邦希望通过坚持守正创新，在

保持传统五金产业优势的基础上，不

断推动产业发展与升级，奋力谱写“世

界五金之都 品质活力永康”新篇章。

融媒记者 王昊

扎根检察事业 以检察之力展现委员风采

代表委员风采

作为一名基层人大代表，胡德利

始终践行“人民选我当代表，我当代表

为人民”的承诺，深入基层，倾听群众

心声。他将目光聚焦在与群众息息相

关的交通建设上，提交了《关于做好

“交通提级”专题询问后半篇文章的建

议》。

近年来，我市大力推进交通枢纽

设施建设，不断拓宽对外开放通道，增

强地方区位优势。不过，我市现阶段

交通路网未能与金义都市区主要县市

形成有效的快速路网衔接，交通基础

设施布局不均衡，存在“南强北弱、东

密西疏”的现象。对此，胡德利通过走

访调研，倾听群众所需所盼，将建议完

善得更加全面、具体。

“经过前期走访群众和实地考察，

我提出了交通路网建设、农村公路建

设以及交通环境建设，例如货车运营

管理方面的建议，这些都是群众关心

的问题。”胡德利说。

除此以外，一年来，胡德利还深入

各个领域，围绕企业生产安全、城市精

细化管理、农业生产灌溉用水等方面

开展调研，把群众的“心声”带到两会。

融媒记者 胡轩

市人大代表 胡德利

当好群众“代言人”畅通民生幸福路

中国人民政治协商会议第十五届永康市委员会常务委

员会第十五次会议决定：中国人民政治协商会议第十五届永

康市委员会第四次会议于 2025 年 1 月 23 日至 26 日在永康

城区召开。建议会议的主要议程是：

一、中共永康市委书记胡勇春讲话；

二、听取和审议政协第十五届永康市委员会常务委员会

工作报告；

三、听取和审议政协第十五届永康市委员会常务委员会

关于十五届三次会议以来提案工作情况的报告；

四、列席永康市第十八届人民代表大会第四次会议，听

取并讨论政府工作报告及其他有关报告；

五、选举事项；

六、审议通过政协第十五届永康市委员会提案委员会关

于十五届四次会议提案审查情况的报告；

七、审议通过政协第十五届永康市委员会第四次会议决议；

八、其他事项。

关于召开中国人民政治协商会议
第十五届永康市委员会第四次会议的决定

（2025年1月17日政协第十五届永康市委员会常务委员会第十五次会议通过）

本报讯（融媒记者 童英晓） 1月17

日，政协十五届永康市委员会召开十五

次常委会会议。会议决定，中国人民政

治协商会议第十五届永康市委员会第四

次会议于2025年1月23日至26日在永

康城区召开。市政协党组书记鲍江鸿出

席，市政协副主席胡增强主持，市政协副

主席黄瑞燕、朱志昂、卢轶、王向宇、陈梅

娅，市政协秘书长徐宁参加。市委常委、

常务副市长陈伟强，市法院院长朱赟清、

市检察院检察长黄东泳列席会议。

会议通报《政府工作报告》（征求意

见稿）起草情况。会议指出，2024年，面

对严峻复杂的宏观形势，市政府忠实践

行“八八战略”，全力打好“五战双强”行

动组合拳，较好完成了年初确定的目标

任务，奋力开创了永康改革发展的新局

面。2025年是“十四五”规划收官之年，

要围绕市政府提出的重点工作，密切关

注全市经济社会发展中的重大问题和人

民群众普遍关心的热点难点问题，发挥

政协优势，多建睿智之言、多献务实之

策。

会议通报关于政协民主监督意见办

理情况；通报《法院工作报告》（征求意见

稿）起草情况；通报《检察院工作报告》

（征求意见稿）起草情况。会议希望市法

院、市检察院继续坚持围绕中心、服务大

局，合力推进平安永康、法治永康建设，

不断增强人民群众的幸福感、安全感。

会议审议通过关于召开政协第十五

届永康市委员会第四次会议的决定；审

议通过政协第十五届永康市委员会第四

次会议议程（草案）；审议通过政协第十

五届永康市委员会常务委员会工作报告

及报告人；审议通过政协第十五届永康

市委员会常务委员会关于十五届三次会

议以来提案工作情况的报告及报告人；

审议通过有关人事事项。

会上，11名政协常委开展口头述职。

政协十五届永康市委员会召开十五次常委会会议

多建睿智之言 多献务实之策

（紧接1版）随后，郑云涛来到舟山五金厂

区块，了解低效用地整治开发情况，要求

在严把生态保护红线的前提下，积极谋划

适宜项目，让低效用地重焕生机与活力。

座谈会上，舟山镇汇报了重点工作

情况。针对该镇工作推进过程中遇到的

难点问题，郑云涛及相关部门负责人逐

一分析研判，帮助舟山镇进一步定方向、

明思路、谋举措。

郑云涛指出，一直以来，舟山镇坚持

“生态优先、保护优先”理念，强化水源地

保护，为群众用水保障和经济社会发展

作出了巨大贡献。面对地处杨溪水库保

护区、工业经济发展受限的情况，舟山镇

要进一步找准定位、放大优势、深挖潜

能，让好资源变成好优势，让好生态带来

好产品，让好势头催生好前景，走出一条

具有舟山特色的高质量发展之路。

郑云涛强调，要算好生态账，常态

长效持续加强生态环境保护治理，全面

加强岸线空间管控、水资源保护、水污

染防治等，坚决守好杨溪水库这个“大

水缸”。要算好共富账，因地制宜发展

特色农业产业，依托“共富工坊”建设，

让更多村民实现在家门口就业，推动农

民增收、企业增效、集体增富。要算好

长远账，发挥山清水秀的生态优势，推

动农业与文化、旅游、休闲、康养、体育

等产业协同发展，推动舟山镇走上可持

续发展之路。


